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Câmara Municipal de Anchieta
ESTADO DO ESPÍRITO SANTO

REQUERIMENTO N° 450/2008
Em, 01 de dezembro de 2008

JOSÉ MARIA ROVETTA, Vereador signatário deste, no
uso de suas atribuições legais, requer á Mesa após ouvido o Plenário, que
seja encaminhado ao Exmo. Sr. Edival José Petri, DD. Prefeito
Municipal, o seguinte pedido de providência:

Que agilize junto ao setor competente para que seja feito
estudo de viabilidade, com o intuito de evitar esses alagamentos em nossa
cidade, e que seja feito também, levantamento no sentido de se ajudar as
pessoas atingidas com as enchentes de recursos necessários até
conseguirem se estabilizar.

Sabedor do alto espírito humanitário do nosso Prefeito, não
tenho dúvidas que essas providências serão tomadas e que essas pessoas
serão beneficiadas pelo atual Prefeito, sempre sensível aos problemas da
nossa gente.
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Plenário Ulisses Guimarães ,01 de dezembro de 2008.

R)Sf MARIA ROVETTA
Vereador
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